
２０２４年度 第２回  新沢小学校学校運営協議会会議録 

 

会場・開催日時 出席者 

橿原市立新沢小学校 

 第２図書室 

 

７月１２日 

１１時 ～ １３時３０分 

会長 ：吉住さん（有識者：元学校教員） 

副会長：森さん（退職校園長会：かしはら校外塾） 

梅本さん〈新沢地区自治会長〉 

德本さん〈有識者：読書ボランティア〉 

長谷川さん〈ＰＴＡ会長〉、 

松尾さん〈公民館館長〉）、西村さん（読書ボランティア） 

楠田さん（民生児童委員代表：登校見守りボランティア）、

西川さん（環境整備ボランティア） 

西口さん（少年野球新沢クラブ、疋田さん（新沢ＡＣ） 

岡田教頭、黒松校長     

合計    １２名 

 

議題及び主な意見 

案件① 

授業参観・・・各クラスを回って授業を参観する。その際、児童に学校運営協議会のみなさんを紹

介する。 

案件② 

児童の実態についての説明をし、質疑を行う。 

※本校の実態から、良い面と課題を明らかにし、学校運営協議会のみなさんに伝えたことで、新

沢小学校児童にどんな手立てが必要で、どのような力を着けていくべきかを話し合うきっかけ

とする。なお、この案件については、今年度一年間で「目指す児童像」やそれを実現していくた

めの具体的な取組を創造していく。 

案件③ 

新沢地区の子どもたちについて意見交流を行う。 

それぞれの立場から子どもたちを見て、その実態（良いところや課題）を出し合う。 

案件④ 

今後の事業について 

７月１４日（日）に実施する「コミュニティスクールプール開放事業」についての説明を行い、役割

を分担する。 

案件⑤ 

今後の学校運営協議会の活動について 

・引き続き、学校が中心となり【学校】【地域】【家庭】の教育力を高めていく目標を持つ。 

前回の話し合いから、次の事項に引き続き取り組んでいくこととなった。 

○あいさつができる子どもが増加する取組を行う。 

○遅刻をしている子どもたちを含めた子どもたちの基本的生活習慣の改善を行う具体的な手立

てを次回に出し合う。 

○本コミュニティスクールを地域に広めていく取組を行う。 

また、それぞれの組織の活性化も同様に進めながら、学校ボランティアを増やしていくことも、保

護者や地域に働きかけながら進めていくこととなった。 

 


